

Malabo, le 29 janvier 2025

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'Ambassadeur du Japon NOGUCHI Shuji et CAMPANET SEGORBE Loreto, Directrice de l'Ecole E'waiso Ipola, ont procédé ce 29 janvier 2025 à la scérémonie de remise de don pour «The Project for the Expansion of E'waiso Ipola School» financé par le Japon pour un montant de 71.407 € soit plus de 47 millions de Francs CFA dans le cadre du programme de coopération bilatérale dénommé les « Dons aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine ».

Ce don a permis de construire un bâtiment scolaire comprenant trois salles de classe, dont une spécialement dédiée aux enfants handicapés afin d'améliorer l'environnement d'apprentissage, créant ainsi un cadre propice à l'épanouissement intellectuel de chaque élève.

Aussi, est-il très intéressant d'informer tous les citoyens équatoгуинéens que le programme désigné « Dons aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine » est ouvert à toutes les organisations non-lucratives dont les projets sont destinés à répondre aux besoins essentiels de la population de base. Le formulaire et les informations sont disponibles sur le site web et la page Facebook de l'Ambassade.

(http://www.ga.emb-japan.go.jp/itpr_fr/apd_fr.html).

(<https://www.facebook.com/JapanEmbGabon>)

Personne à contacter :
PEMBA MBA Steefen
Consultante indépendante de Micro-
projet auprès de l'Ambassade du
Japon
Tel : +241 11.73.22.97
steefen.pembamba@lv.mofa.go.jp